

BAKAMLA

Serap Aspirasi masyarakat hingga ke Pelosok Melalui Jumat Curhat, Kapolres Tuban Datangi Dusun Terpencil

Achmad Sarjono - TUBAN.BAKAMLA.ID

Jan 6, 2023 - 12:42



TUBAN - Dermalang merupakan salah satu dusun terpencil yang terletak di desa Mlangi kecamatan Widang kabupaten Tuban yang jaraknya kurang lebih sekitar 2 km menuju arah timur dari pusat desa.



Untuk menuju lokasi yang mayoritas masyarakatnya bekerja sebagai petani dan nelayan sungai tersebut dibutuhkan waktu sekitar 30 menit dengan menggunakan perahu karena saat musim penghujan hanya bisa melalui aliran sungai kecil, sebab jalur darat yang merupakan akses utama hanya bisa dilalui saat musim kemarau oleh kendaraan roda empat.

Pagi ini, untuk mendengarkan aspirasi masyarakat Kepala Kepolisian Resor Tuban Polda Jawa timur AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., beserta beberapa Pejabat utama didampingi Forkopimka widang mendatangi dusun Dermalang untuk melaksanakan kegiatan Jumat Curhat, Jum'at (06/01/22)

Kapolres Tuban mengatakan kegiatan tersebut sebagai sarana untuk membangun komunikasi antara Polres Tuban dengan masyarakat serta untuk menyerap aspirasi maupun permasalahan yang terjadi pada masyarakat melalui kegiatan cangkrukan bersama tokoh agama, tokoh masyarakat, maupun elemen masyarakat lainnya.

Rahman menuturkan menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif bukan hanya tanggung jawab pihak keamanan namun butuh sinergitas dari seluruh komponen yang ada.

"Kami menyadari dalam pelaksanaan tugas masih banyak kekurangan, kedatangan kami ingin mendapatkan informasi maupun masukan dari bapak ibu sekalian yang hadir untuk kami tindaklanjuti" Tuturnya.

Menurut Rahman tujuan dari kegiatan Jumat Curhat ialah menjalin komunikasi, karena permasalahan timbul di masyarakat terjadi karena ada perbedaan pandangan dan persepsi, bagaimana cara pemecahan permasalahannya yaitu dengan dilaksanakan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi maupun sinergitas.

"Yang terpenting adalah kolaborasi dan sinergitas, insyaallah pekerjaan apapun yang dilaksanakan secara bersama-sama tentunya hasilnya jauh lebih maksimal daripada pekerjaan itu dilaksanakan secara sendiri" Imbuhnya.

Dalam kesempatan itu salah satu perwakilan warga menyampaikan melalui forum tersebut meminta kedepan agar tindak lanjut dari pemerintah untuk melakukan perbaikan akses jalan menuju dusun Dermalang agar tetap bisa di lewati meskipun saat musim penghujan.



Ditempat yang sama, Siswarin kepala desa Mlangi menerangkan bahwa pernah ada wacana untuk merelokasi seluruh warga yang ada di dusun Dermalang namun mendapat penolakan dari warga dengan alasan sudah merasa nyaman dengan suasana sekitar sebab di lokasi tersebut warga yang mayoritas bekerja sebagai petani dan nelayan sungai mudah untuk mencari pendapatan.

"Dulu sudah sempat mau kita relokasi, namun mayoritas warga menolak karena mata pencaharian bergantung pada sekitarnya" ucapnya.

Selain kegiatan Jumat Curhat, Kapolres Tuban juga memberikan bantuan sosial berupa Sembako kepada warga dusun Dermalang yang hadir dalam kegiatan tersebut. (*)